



ELECCIONES 2024

Va Tatiana Clouthier a precampaña de Sheinbaum

Quien fuera coordinadora de la campaña de AMLO en 2018 se incorpora al equipo de Claudia Sheinbaum presentado ayer, en el que Mario Delgado es el nuevo coordinador de la precampaña y se mantienen Adán Augusto López en asuntos políticos, Ricardo Monreal en enlace territorial y Gerardo Fernández Noroña como contacto con organizaciones sociales y civiles. Destacan las incorporaciones de Jesús Valdés, cercano a Marcelo Ebrard, quien se encargará de las organizaciones del exterior y la cantante Regina Orozco que fungirá como vínculo con la comunidad cultural

PRESENTA SU EQUIPO DE PRECAMPAÑA

Integra Claudia a Clouthier, Augusto, Monreal y Noroña

PATRICIA RAMÍREZ

También contará con Jesús Valdés quien es cercano a Marcelo Ebrard, Citlalli Hernández y Regina Orozco

La doctora Claudia Sheinbaum Pardo dio a conocer su equipo de precampaña para los próximos meses y en este primero grupo incorporó a Jesús Valdés Peña como coordinador de enlace con organizaciones en el exterior, cercano a Marcelo Ebrard.

En un mensaje a medios, también anunció que designó a tres de los aspirantes a la candidatura presidencial, que contendieron con ella el proceso interno, con excepción de Ebrard y Manuel Velasco en coordinaciones de la precampaña.

ENTRE POLÍTICOS Y CANTANTES

Así, Mario Delgado, fue designado como coordinador de la precampaña; Adán Augusto López Hernández, coordinador de asuntos políticos; Ricardo Monreal Ávila, coordinador de enlace territorial; Gerardo Fernández Noroña, coordinador de enlace con organizaciones sociales y civiles.



Asimismo, la precandidata única a la presidencia de la República de la coalición Seguimos Haciendo Historia, también anunció la incorporación de Tatiana Clouthier, coordinadora de voceros; Citlalli Hernández como coordinadora de alianzas para coaliciones y candidaturas únicas; y Renata Turrent como coordinadora de enlace con el sector académico.

Asimismo, la cantante Regina Orozco será la coordinadora de enlace con la comunidad cultural y finalmente, una de sus más cercanas colaboradoras, Esthela Damián, fue designada como coordinadora de giras.

La precandidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PT-PVEM), Claudia Sheinbaum Pardo, y el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, presentaron al equipo de precampaña para la Presidencia de la República rumbo a las elecciones de 2024.

"Es un equipo que nos va a llevar al triunfo y que es un equipo de unidad por la transformación. Un equipo que muestra que aquí en nuestro movimiento hay una enorme unidad, mientras la oposición se está dividiendo, aquí vamos juntos y juntas por la transformación", apuntó.

La precandidata dejó en claro que prevalece la unidad con los partidos de la coalición, integrada por Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde.

En ese sentido, Claudia Sheinbaum Pardo reconoció a todas y todos los integrantes del equipo. "Me siento muy honrada de que todos hayan aceptado, todos y todas. Es realmente un equipo muy sólido y vamos a seguir caminando hacia adelante", acotó.

Al referirse a Marcelo Ebrard, apuntó que está cerca del equipo y puntualizó que uno de sus colaboradores cercanos, Jesús Valdés, se incorporó al equipo de precampaña, aunque aseguró que el ex-canciller todavía no define si irá por una senaduría en 2024.

DISEÑO DEL FUTURO

Sheinbaum Pardo adelantó que el próximo domingo presentará su equipo de Diálogos por la Nación, que se encargará de diseñar el proyecto de futuro, aunque declinó adelantar a quienes se incorporará a este segundo grupo.

Sobre su inasistencia a la Feria del Libro de Guadalajara, aclaró que no la invitaron los organizadores sino el director del Fondo de Cultura Económica, Paco Ignacio Taibo II, pero no pudo compaginar su agenda, por lo que posteriormente harán un acto en la Alameda para presentar su libro.

A su vez, el coordinador general de la precampaña, Mario Delgado, agradeció la confianza de la precandidata y aseguró que el equipo no le fallará. "Es un honor trabajar al lado de todas y todos quienes integran este gran equipo. No vamos a fallar", subrayó.

Agregó que la tarea fundamental de este equipo es la de organizar y movilizar a la gente para que obtener el triunfo en las elecciones, formar comités en todas las secciones electorales y tener representantes en todas las casillas del país, así como seguir sumando más gente al movimiento.

Destacó que las metas para el 2024 serán ganar la presidencia de la República, las ocho gubernaturas, la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, la mayoría en el Congreso de la Unión, así como acelerar la revolución de las conciencias. "Como militantes del obradorismo reiteramos nuestro compromiso de seguir los principios de no mentir, no robar y no traicionar. Y seguiremos su invitación a no dormir, no comer y no parar hasta lograr el triunfo el próximo 2 de junio", concluyó.

Sheinbaum destaca que es realmente un equipo muy sólido que permitirá seguir caminando hacia adelante con la 4T



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

OVACIONES

PP-18

28/11/2023

LEGISLATIVO



La precandidata afirma tener un equipo ganador.